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! ! ! !昨天上午，崇明县县长唐海龙
做客 !%&$夏令热线“区长访谈”，聚
焦“短板”问题，倾听市民群众呼声。
针对几位市民致电反映的违法建
筑、公交出行不便、道路积水、房屋
渗水等问题，昨天下午，崇明县各部
门进行了现场处置。

周六前清除建筑垃圾
昨天下午 '时，向化镇政府已

拆除米新村上海农肯果蔬专业合作
社擅自封闭道路的铁丝网，并计划
于本周六前，把现场堆放的建筑垃
圾清理完毕。
经向化镇政府和县城管执法局

现场核实，上海农肯果蔬专业合作
社确实存在违反设施农用地用途搭
建农家乐，擅自封闭农村道路，并在
现场堆放建筑垃圾等现象。
目前，该合作社实际建设设施面

积为 &!%%平方米，虽暂未发现农家
乐经营行为，但业主承认，擅自把设
施内部改作农家乐用途，并存在经营
意向。对此，向化镇表示，坚决制止和
取缔改变农用设施用途的经营行为，
加大对该合作社的巡查力度。

专项检查防通道积水
炎炎夏日，公交车站没有候车

亭，对于等车的乘客来说，有些难
熬。昨天下午，崇明县交通委来到陈
家镇老镇区的部分候车点，实地查
看市民反映的情况。据悉，包括陈家
镇老镇区内的公交候车亭建设，已
被列入今年的公共交通配套设施建
设计划。目前，已取得立项批复，正

进行政府采购，计划 (月启动实施，
##月底前完成。“夏令热线”接到投
诉后，县交通委已将群众反映的公
交候车点列入优先建设点位。
现场查看时，工作人员还发现，

该区域是非法客运的高发区域。对
此，交通委将根据非法客运整治的
要求，进行常态化的联动执法和集
中整治，加大“黑车”打击力度。
除了烈日，积水也是本市夏天

梅雨季的老问题。针对市民反映的
)*"崇启通道桥孔下积水问题，县
交通委表示，遭投诉的积水桥孔为
穿人孔，与地面平交，高 !+! 米，镇
政府已于 $月 !,日完成抢修，设置
了排水管和集水井。

下阶段，相关部门将对 )*%沪
陕高速沿线开展专项检查，并预备
排水泵等抢险设备。对新发现的积
水通道，将及时整改，包括增加排水
沟槽、建设集水井、设置警戒水位
线、抬高道路面等。

监测青草沙水库噪声
节目中，还有市民投诉长兴镇

青草沙水库风能发电项目，对周边地
区造成噪声污染。经县环保局会同长
兴镇政府现场核实，该项目由上海申
能长兴第二风力发电有限公司实施
建设，于 !%#*年投产试运行。

!%#,年初，周边居民多次投诉
噪声污染。长兴镇政府与申能公司

协调后，对方已对 !*组机组进行了
降噪技术改造，并开展环评检测。根
据检测结果和市环保部门项目批
复，发电机组周围 '%%米范围内属
于敏感区，申能公司根据居民意愿，
对 '%%米范围内的 ##,户民房安装
了隔音窗。
最近，该发电机组 '%%米范围

以外的部分居民，也反映噪声对他
们造成影响。上周四起，县环保局已
对 '%%米外区域的 ##个点位开展
噪声监测，计划本周五公布监测结
果。如果监测结论确认存在噪声超
标，将敦促企业以同样方式落实整
改措施，并由县环保局继续跟踪监
测。 本报记者 金旻矣

! ! ! !今天上午 #% 时，中共青浦区
委副书记、区长夏科家，走进 -.)

广播全媒体中心直播室，接受海
波主持的 !"&$ 夏令热线“区长访
谈”。夏科家表示，这是他第二次
走进电台直播间，将利用“夏令热
线”的契机，帮助大家解决实际问
题，并对所有部门的工作进行一
次系统梳理，促进政府部门的管
理和服务。

轨交!"号线明年试运行

青浦区一直将生态环境的治
理改善，作为工作重点，致力打造
“绿色青浦”。

节目刚开始，从 &!'&/城建热
线获悉的来电中，市民对青浦的公
共交通问题投诉较多。对此，夏科
家表示，青浦正处于交通发展建设
的重要时期，目前 &0号线正在紧
锣密鼓地建设中，地下已全部贯
通，地上正在建设，今年年底将实
现结构贯通，明年年底试运行。正
式开通后，&0号线最远会通到东方
绿舟。对于两侧的公共交通，也会
形成鱼骨状的分布。

夏科家坦言，施工期间，对公
交线路、交通堵塞确实有影响，希
望市民理解支持，相关部门也会尽
可能减小对市民的出行影响。

三到五年内疏浚所有河道

徐泾镇徐南路 &&((号居民反
映，小区景观河道内有很多绿藻，
影响居住环境。夏科家表示，青浦
水系众多，有 !"""多条河道。为了
“天蓝地绿水清”的目标，青浦非常
重视河道整治，对于河道整治整体

投入 &(+(亿元，其中三分之一是从
市里申请专项用于河道整治的。去
年起，陆续将 *$条涉及黑臭的河
道都进行了整治，增强水的动力，
对两边的工厂进行截污纳管。
“河岸两边要拆违，将河岸全

部让给老百姓，然后实施水质净
化。我们青浦的所有河道，三到五
年内都要全部梳理疏浚一遍。”夏
科家表示，欢迎所有群众市民和媒
体，关注青浦的水环境，给予政府
部门反馈。夏科家还表示，最近太
湖上游水位超过警戒水位 &米，青
浦也在对一些河道进行排空疏导。

水系公园带来生态福利

夏科家告诉本报记者，今年 (

月，青浦环城水系公园就将开工建
设。与在远郊湿地的青西郊野公园
不同，环城水系公园环绕着青浦新
城城区开建，以长约 !&公里的四
条骨干护城河为界，沿河种植绿
化、花草，建造慢行步道系统和自
行车道。
建成后，水系公园内的每条河

都会结合青浦历史文化，讲述独有
的故事。其中，淀浦河主要与青浦老
县城相协调、呼应，体现青浦古文

化、水文化特色和底蕴。油墩港主要
以崧泽文化为主题，与崧泽遗址博
物馆相协调、呼应。上达河主要以历
史遗留的古村落、古驿道、古纤道及
古文化遗址等为主题；西大盈港主
要展示青浦的人文特色，展示与体
育健身有关的体育文化长廊。

据悉，公园一期工程油墩港全
线、上达河东段、淀浦河东段最快
将于 (月进场施工，全长 (+,公里。
二期方案将尽快完成前期准备，
!"&0年将全面启动。
“青浦城区，本来公园就不多，

所以我们就做一些带状、环状的小
公园，让老百姓可以在家门口休闲
健身。明年年底前，环城水系公园
争取建成。”夏科家透露。

本报记者 金旻矣

! ! ! !赵女士#我在华支路

买了一套精装房后!发现

房子有漏水& 渗水的问

题!联系了物业&开发商

报修! 一年多了还未解
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夏科家#我们会敦促
有关方面履行好责任，尽
快查明漏水原因，我们政
府部门也会一直管下去，
直到问题解决。

黄先生#要想让青浦

区的企业转型发展更为

有效!在配套上要力争留

住人才!可现在没有适合

青年人才租房买房的环

境%

夏科家#房地产的开
发也要不断满足老百姓
的需求，这是硬件问题。
软件的问题，包括人才的
税收返还问题等。人才公
寓，市里也有新的政策，
所有的商品房都有 ,1

作为公共租赁房，税收返
还方面，会从财政资金中
给他们一些奖励。有的政策确实需
要进一步完善，政策是有了，但我
们的宣传还不够。
志愿者 朱懿菲 秦多佳

本报记者 张欣平


